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TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung  

Nele: Sitzung eröffnet 18.42 Uhr, beschlussfähig mit 20 Mitgliedern, Lesung der Tagesordnung 

TOP 01 Angestelltenbelange 

Anne: noch ruhig bevor das neue Semester losgeht, am 17.03. haben Max, Elke, Melissa, Carl und 

Imme den Sperrmüll aus dem roten Salon weggebracht, ist jetzt wieder nutzbar 

zu Beratungen: werden weiterhin gut angenommen, Beratung für Studierende mit chronischen 

Erkrankungen und Behinderungen findet diese Woche zum letzten Mal statt, wurde gut 

angenommen 

Sozialberatung musste wegen Krankheit ausfallen 2mal 

Anna: zurück aus dem Urlaub 

zur Anzeige für Hochschulwahlen im Programmheft vom Unikino, 250 Euro waren Netto, daher 

kommen noch 19% Mehrwertsteuer drauf, fehlen also noch 50 Euro für die Anzeige 

Angebot ist noch nicht unterschrieben 

Alina: beantragt 50€ für Anzeige im Porgrammheft vom UniKino für die Hochschulwahlen 

Abstimmung 50€ für Anzeige 20 – 0-0 angenommen 

Anna: noch Freiwilligentag, hat vor Urlaub Rundmail geschickt für Studentische Botschafter*in, 

Aufgaben sind nur ein Foto und ein Satz, mehr ist möglich, hat sich noch niemand gemeldet, Aufruf in 

die Runde, gerne bei Anna melden, auch gerne noch mal Kommiliton*innen nachfragen 

TOP 02 Referent*innenbelange 

Innere HoPo 

Robin: Lukas und er versuchen gerade hochschulpolitischen Newsletter auszuarbeiten, wenn das 

fertig ist, kommt das nochmal an den Stura für eine Rundmail, was macht der Stura, wofür setzt er 

sich ein,  

im März relativ ruhig wegen Semesterferien, geht um weiteren Strukturprozess innerhalb der Uni mit 

Senat, Rektorat, inhaltliche Ausgestaltung dessen, wovon die Uni denkt, wofür sie steht 

soll vor nächster Senatssitzung ausgearbeitet werden,  

hat noch 2 Kommissionssitzungen diese Woche,  

Ausarbeitung ist weniger für Studis sondern für Fakultäten zum Mitarbeiten, aber danach schließt 

sich nochmal Strukturdebatte an, soll bis zum September passieren,  

Stellenmoratorium kam vom Rektorat überraschend im Februar, Rektorat will sich 

„Gestaltungsspielraum bewahren“, gibt diverse Probleme damit, gibt viele Debatten im Senat dazu, 

nächste Sitzung am 12.4. 

wird sich mit Lukas dazu nochmal zusammen setzen 

Jan Niklas: findet Newsletter cool, gut die Themen per Mail an die Studis zu bringen, bietet 

Unterstützung an 

  



Sport und Gesundheit 

Isabel: vier Updates: ABC, Ziegelwiese, lange Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten, kostenlose 

Menstruationsprodukte 

zu ABC: Antrag wurde vom Stura gefördert mit der Bitte, dass Beitrag für Studis günstiger wird, USZ 

hat sich nun auf 5 Euro für Studis geeinigt 

zur Ziegelwiese: Sportplatz im Norden von Halle, für Sportstudium und Freizeitsport, gab 

Beschwerden vor allem vom Football, gab Probleme mit Platzwärt*innen, gab schon interne 

eKommunikation, USZ hat sich mit den Zuständigen ausgesprochen, Beschwerden wurden ernst 

genommen, hoffen, dass sich jetzt was ändert, wenn nicht wird sie nochmal Gespräch suchen 

auch zur Ziegelwiese: gibt zwei Calisthenics Anlagen, können in der Regel genutzt werden, nur in 

vorlesungsfreier Zeit wegen fehlendem Wachschutz schwer, wird jetzt schon genutzt in der Zeit, 

Leute springen über den Zaun, soll jetzt geöffnet werden, soll Bedarf bei der Uni angemeldet werden 

und das nochmal in den Stura tragen 

Kassio: Nachfrage was für Anlagen 

Isabel: erklärt die Anlagen und Geräte 

zur langen Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten: erklärt Konzept, macht SGM mit, soll organisiert 

werden, sind im Gespräch mit Studentenwerk und anderen Uni Instanzen, diesen Mittwoch macht 

der FSR Pädagogik so eine Nacht in kleinerer Version, ihre Version dann im September, gerne Ideen 

einbringen, wie Stura da vertreten sein kann, erklärt bestehende Angebote 

zu kostenfreien Menstruationsprodukten: gab Interview mit Burg Stura und schriftliches Interview 

mit MedFak in Leipzig, waren positive und informative Gespräche, haben Kontakt mit Sabine Wöller 

aufgenommen (Antidiskriminierungsbeauftragte), haben sich getroffen und Projekt vorgestellt, 

Zustimmung ist da, aber finanzielle Unterstützung vond er Uni vermutlich nicht möglich, nochmal ans 

Rektorat wenden, FSR Mathe Info hat Interesse mitzuarbeiten,  

haben groben Plan fertig, später dann noch Antrag dazu 

Wahl Referent*in für Soziales  

Karolina: stellt sich kurz vor, hat sich auf Stelle beworben, hatte bisher noch nicht so viel mit Stura zu 

tun, hätte Lust mitzuwirken und zu unterstützen, wichtige Themen Chancengerechtigkeit, 

Antidiskriminierung, Feminismus, findet wichtig, dass es das Unterstützungsangebot für Studis gibt 

Wahl Karolina als Referent*in für Soziales: 20-0-0, gewählt 

Karolina nimmt Wahl an 

 

Han: kurze Einführung für Karolina 

Jan Niklas: Hinweise zur Einarbeitung 

Johannes K: Angebot sich zu connecten 

Anne: Hinweise zum Büro und Öffnungszeiten 

  



TOP 03 Berichte der Sprecher*innen 

1. Finanzen 

Lisa: war nicht so viel los, Artur wurde eingearbeitet, Prüfung vom KPA lief sehr schön, viel Hin und 

Her mit der Bank wieder am Start 

2. Vorsitz 

Jan Niklas: gerade unintern viel Diskussion über Unistruktur, hatte sich mit Frau Theesfeld dazu 

getroffen, perspektivisch wieder Thema, das Stura stärker betrifft 

Gespräch mit Nightline zum Kooperationsvertrag 

Gespräch mit Herrn Kohrs zur Mieterhöhung, ernüchternd, Protest gegen Mieterhöhung 

Treffen fzs, Lukas hat ausführlichen Bericht in TV geschickt, richtig gute Möglichkeit, sich dort zu 

vernetzen, wurden begrüßt, sind Fördermitglied, haben kein Stimmrecht, aber können uns in 

Diskussionen einbringen, überregionale Vernetzung sehr wichtig 

Antrag Kommission studentisches Prorektorat später 

Tagesgeschäft, SPK Sitzungen 

Offene Briefe zur Mieterhöhung 

3. Soziales 

Johannes K: der übliche Grind, genug ist genug Konferenz, Darlehen und Aufstockungsdarlehen 

vergeben, Networking, Protest developed, Briefe geschrieben, Franka hat sich um 

Awarnessworkshop gekümmert 

4. Sitzungsleitung 

Nele: stellt Bericht vor 

5. FSR-Koordination 

Camillo: bald Einladung für nächstes Koordinationstreffen 

Anton: FSRs sagen, dass sie bis zum 18.4. an Wahlleitung schicken müssen, wenn sie Mitgliederzahl 

ändern wollen 

TOP 04 Sprechstunde AKs, hastuzeit und Studierendenradio 

1. HastuZeit 

Stefan: Neue Ausgabe wir dgerade fertig, soll Mitte April verteilt werden 

Campus Medientage vom 8.-10.09., sind mit FSR Mathe Info im Kontakt für die Räumlichkeiten 

am 15.4. nächster ASQ Workshop 

2. AK ALV 

Clara: haben wegen Semesterferien in letzter Zeit nicht so viel gemacht, wollen Buchs´vorstellung 

über Olga Brenario machen, Biografie von ihrer Tochter geschrieben, wollend a Veranstaltung 

organisieren 

  



3. AKW 

Robin: herzliche Glückwunsch an Max in Abwesenheit, haben gemeinsam Geschenk besorgt, in 

letzten Wochen nicht so viel los, terminfindung für neue Sitzung 

Hochschulinformationstag demnächst 

Schicksalsmuffins von nöten?  

Wahl – wieder Programm zur Info von Studierenden, Löwenrunde Aftershow Party wird geplant 

4. AK Zivilklausel 

Johannes K: Text über Festung Europa geschrieben, ansonsten nicht so viel gehustlet 

5. AK queer einsteigen 

Keine*r da, Bericht liegt vor 

6. AK Ökologie 

Anton: nichts passiert seit letzter Sitzung 

7. AK Studieren mit Kind 

Felix: haben sich getroffen, wollen am 23.4. einen Kinderflohmarkt machen, ähnlich wie letztes Mal, 

Platz vorm SSR nutzen, bei schlechtem Wetter drinnen, idealerweise wollen sie Hüpfburg haben, 

müssen Strom noch mit Uni abklären, gerne Werbung machen und anmelden, 14-18 Uhr, es dürfen 

auch Erwachsene verkaufen 

8. AK Protest 

Anton: nicht vom AK, muss sich entschuldigen, hat vergessen Bescheid zu sagen, haben Antrag für 

Mittelfreigabe zurückgezogen 

9. AK Inklusion 

Keine*r da 

10. AK Uni im Kontext 

Arne: hier für Mittelfreigabe, Veranstaltungen im Rahmen ASQ Wissenschaftskommunikation, 

Honorar für externe Leute, Veranstaltungen sind hochschulöffentlich, werden entsprechend 

beworben werden 

gab minimale Änderung, Referentin zur Visualisierung kommt am 6.7. nicht am 15.6. 

hatte letzte Mal ASQ schon vorgestellt, Kosten sind im Haushaltsplan vorgeben 

Johannes K: können entweder Honorar oder Fahrtkosten bezahlen, nicht beides 

Lisa: auf Finanzplan steht alles drauf, wie es sein sollte 

Johannes K: hat es verwechselt, sorry 

 

Abstimmung Mittelfreigabe 1.316,5€: 20 -0 -0 angenommen 

  



11. AK Kritische JuristInnen 

Keine*r da 

12. AK Internationales 

Keine*r da 

13. Studierendenradio 

Melanie: gibt nicht so viel Neues, heute gab es neue Sendung, meistens mit Vorbereitungen für 

weitere Sendungen vorzubereiten, arbeiten jetzt mit Hastuzeit zusammen 

Thorben: stellt Sendung heute vor: Demo zu Mieterhöhung, Stura im Gespräch, Antrag zu 

kostenlosen Menstruationsprodukten, 49 Euro Ticket, Selbstversuch zur Einmalzahlung, IG Fortuna 

aus Leipzig vorgestellt als Reportage, 

sind interessiert darin, eine studentische kritische Perspektive auf Zukunftszentrum zu bringen, gerne 

ansprechen, wer mitwirken will 

Hastuzeit ist als ASQ im Studip verzeichnet, Studiradio ist das nicht – ist das möglich das auch zu 

machen, an wen wenden?  

Lisa: hastuzeit ASQ ist ASQ Studierende für Studierende, da lassen sich viele Sachen anrechnen, 

vielleicht mit Hastuzeit nochmal reden 

Robin: sind 2 Verantwortliche eingetragen, die mal ansprechen 

Jan Niklas: SDS hat was zum Zukunftszentrum gemacht, war in der MZ, vielleicht da mal nachfragen, 

fand das persönlich interessant, gab ja sonst nur positive Resonanz 

TOP 05 Anträge und Diskussionen 

a. Antrag Adh‐open Floorball 

Janik: sind vom Unisportkurs, gibt ein Turnier Mitte April in Karlsruhe, wollen da teilnehmen, USZ hat 

Teilnahmegebühr bezahlt, für Teil der Fahrtkosten Antrag beim Stura 

Johannes K: was ist Floorball eigentlich? 

Janik: Hieß früher Uni-Hockey, Mischung aus Ice und Feldhockey in der Halle 

Lisa: bei Gesamtsumme, was ist das +x? 

Janik: Sind die Kosten, die noch nicht ganz feststehen wie Verpflegung, vlt. Noch Trikots, falls USZ das 

nicht stellen kann 

Abstimmung 864,80€ - 19 – 0-1, angenommen  

b. Antrag Klimabildungswoche 

Max: von FFF, wie jedes Semester Klimabildungswoche, stellt Konzept nochmal kurz vor, für eine 

Woche Thema der Klimakrise und sozialökologische Krise zum Inhalt der Lehre machen, Lehrende 

fragen, die Themen in ihre Veranstaltungen aufzunehmen plus eigene Veranstaltungen 

findet am 8.-12.5. statt 

stellt Finanzplan vor, 1000€ beim Stura beantragt 

Jan Niklas: cooles Projekt, gab Frage um Werbung zu machen über uniweiten Verteiler, hatten an 

Rektorat weitergeleitet, gab es da Rückmeldung oder soll Stura nochmal Druck machen? 



Max: sind im Gespräch mit Nachhaltigkeitsbüro, in dem Zusammenhang auch Werbung über 

Rektoratsrundmail zum Tag der Lehre vorzukommen, noch im Gespräch,  

wenn das nicht klappt nochmal melden? 

Jan Niklas: ja dann nochmal drüber sprechen 

Johannes K: findet das commitment des Rektorats mangelhaft, tatsächliches Output vom Rektorat 

zum Klimaschutz mangelhaft 

Abstimmung 1000€: 20-0-0, angenommen 

c. Antrag Hochschulmeisterschaft Volleyball 

Kenny: stellt sich vor, für Volleyball/Beachvolleyball an der MLU zuständig, hat 2 Teams 

zusammengestellt, will zu Hochschulmeisterschaften nach Berlin fahren 

braucht finanzielle Unterstützung für Fahrtkosten, 15 Personen pro Team 

Lisa: Stura soll alles komplett übernehmen laut Plan, darf Stura nicht, haben Regelung, dass es 20% 

Eigenanteil geben muss, müssten 20% von 622€ selbst bezahlen 

Fördersumme auf 500€ gesenkt 

Kenny: Ort steht noch nicht genau fest, nur Ausrichter TU Berlin steht fest, aber nicht die Hallen, 

daher stehen Kilometer nicht genau fest 

Lisa: nächste Stura Sitzung wäre zu knapp, für uns am einfachsten zu sagen 500€ bekommt ihr, Rest 

müsste selbst getragen werden oder anderen Förderer suchen 

Kenny: freut sich, wenn er überhaupt Geld bekommt, nimmt Änderung auf 500€ ab 

Abstimmung über 500€: 19-0-0 angenommen 

d. Antrag Fahrtkosten Studentenreiter 

Tabea: sind in Vorbereitung für ihr Turnier am Wochenende, müssen außerhalb Halle Zelte 

aufschlagen, daher steigen Fahrtkosten 

am wichtigsten ist, dass Pferde gefahren werden können, brauchen 39 Pferde, die eigenen fahren sie 

mit eigenen Autos 

Christin: haben auch bei Fachschaft und Kanzler angefragt, aber wegen der Versicherung bezahlt der 

Kanzler nicht, USZ hat an uns verwiesen, Essen muss auch aufs Dorf kommen,  

sind diese Woche jeden Tag vor Ort für Vorbereitungen, das sind private Kosten 

Abstimmung 488,32€: 12 -0 – 8, angenommen 

TOP 02 Referent*innenbelange (Teil 2) 

Äußere HoPo 

Lukas: stellt Bericht vor, Aufforderung Petition zu unterschreiben,  

Bericht vom fzs ging heute nochmal rum, fand das Treffen schön, drei wichtige Punkte, Bedeutung 

vom Zusammenschluss, keine Pflicht (wie in Österreich z.B.), nicht repräsenttativ für alle Hochsculen 

aber für rund 3 Mio. Studis,  

Frage wie Vorstand agiert und Vereinskram, Geschäftsordnung, 

Kampagnenfähigkeit nur, wenn sich Studierendenschaften beteiligen, wir könnten uns in 

verschiedene Ausschüsse wählen lassen, wer Interesse hat, kann mitmachen, Inhaltliche Ausschüsse, 

Onlinesitzungen, Seminare 



Inhaltlicher Teil, Link mit Beschlüssen in TV, z.B: Text zur Solidarität mit Studierenden im Iran, 

trans*feindlichkeit war Thema, Kritik am 49€ Ticket, Einmalzahlungen 

politisch passend, gut, wenn sich mehr Leute beteiligen würden, vlt. Im Stura schon vorher mit den 

Anträgen bei fzs Treffen auseinandersetzen 

über Status der Mitgliedschaft nachdenken, wenn wir uns mehr eingefunden haben 

hat noch 2 Texte vorbereitet, einer zu Erdbeben und Spendensammlung, hatten das schon mal 

besprochen, stellt Text kurz vor 

gab private Spendenaktion von Studis, Spendenziel war türkische Katastrophenschutzbehörde, Uni 

hat das unterstützt und war vor Ort, Türkisches Regime sehr autoritär, hat Senat darauf 

angesprochen, Rektorin meinte das war nur Beschluss von Hochschulrektorenkonferenz umgesetzt 

Text soll nicht Student*innen kritisieren, sondern die Hochschulrektorenkonferenz 

Abstimmung zum Text: 19-0-1, angenommen 

Lukas: zweiter Text, geht um Wissenschaftszeitvertraggesetz, wurde Reform vorgelegt, ist heiß 

umstritten, Text versucht Doppelung aufzumachen, dass gute Sachen drinstehen, z.B: 

Mindestvertragslaufzeit für Hiwis und Wimis, aber gleichzeitig Frist für PostDoc Phase soll auf 3 Jahre 

begrenzt werden, bisher waren das 6 Jahre, stellt weitere Details vor,  

begrenzung der Befristung ist richtig, aber muss gleichzeitig strukturell was gemacht werden, Bund, 

Länder und Unis schieben sich verantwortung zu, braucht mehr Geld, damit Unis akademischen 

Mittelbau schaffen können 

als Stura mit beiden Seiten solidarisch sein 

Antrag Text 2: 20-0-0, angenommen 

Lukas: Hinweis auf Petition, bis zum 13. April, da nächster Protest vor Weinbergmensa, fehlen noch 

rund 80 Unterschriften bis zu 1000 Unterschriften 

TOP 05 Anträge und Diskussionen (Teil 2) 

e. Antrag Kostenlose Periodenprodukte 

Lea Marie: wollen Antrag beim Rektorat stellen, wollen sich vom Stura nochmal das ok einholen, dass 

es als Stura Projekt vorgestellt wird, haben auch reingeschrieben, dass Stura sich eventuell finanziell 

beteiligt, sollte es dazu kommen, gibt es nochmal konkreten Antrag, hoffen aber, dass Uni das 

gesamte Projekt bezahlt 

stellt Pilotprojekt vor (siehe Antrag)  

Jan Niklas: volle Unterstützung, perspektivisch gut Rektorat ansprechen, bietet an, falls Rektorat 

ablehnt, dann in den Senat bringen 

hat noch eine Anmerkung, Vorschlag aus dem Antragstext den letzten Halbsatz rausnehmen zur 

finanziellen Beteiligung, Sorge, dass Stura vorauseilenden Gehorsam zeigt, der großteil der Stura 

würde das bestimmt fördern, aber nicht damit schon an Unileitung rangehen 

stattdessen Halbsatz anfügen „Wir sehen die Aufgabe der Umsetzung und Finanzierung des 

Pilotprojektes vor allem bei der Martin-Luther-Universität selber und nicht als Aufgabe der verfassten 

Studierendenschaft. Die Universität sollte sich ihren Aufgaben, die sie sich in Paragraph Zwei der 

Grundordnung der Martin-Luther-Universität Halle Wittenberg selbst gegeben hat treu bleiben und 

diese auch ernst nehmen.“ 



Johannes K: danke für das Projekt, hat mit dem Satz zur finanziellen Beteiligung auch Probleme, ist 

erst mal nicht bindend, vlt einschränken „Der Stura könnte sich vorstellen, an den Upfront Kosten 

mitzuwirken aber laufende Kosten müsste die Uni tragen“ 

Jan Niklas: fänd es sinnvoller, mit Maximalforderung reinzugehen, das andere ließe sich besprechen, 

wenn es dazu kommt,  

gibt auch Unis, die es komplett finanzieren, würde Forderung so klar wie möglich stellen 

Lea Marie: Kostenrahmen wäre das Pilotprojekt nicht teurer als 2500-3000€, die größten Kosten sind 

die Spender, die laufenden Kosten sind paar hundert Euro im Semester, nicht viel 

könnte mitgehen, das rauszustreichen 

Isabel: stimmt dem zu 

Abstimmung über Antrag mit den von Jan Niklas vorgeschlagenen Änderungen 19-0-0, 

angenommen 

f. Kooperationsvereinbarung Nightline 

Anton: am Dienstag Treffen mit Nightline und Burg Stura, haben final über Kooperationsvertrag 

gesprochen und sich geeinigt, stellt Vertrag (siehe TV) vor 

Nightline bekommt von uns einen Schlüssel für Stura Haus, kriegen kleinen Besprechungsraum neben 

dem Büro, müssen Schlüsselbuch führen 

zusätzlich gibt es Haushaltsposten über 3000 Euro pro Jahr für unerwartete Ausgaben, Verweis auf 

Abschnitt D der Finanzordnung, unerwarteter Bedarf bedeutet, dass Fortbildungen und laufende 

Kosten nicht von uns sondern vom Studentenwerk kommen, 

Haftungshinweise 

Inventarisierung, kann passieren, dass sie sich von Studentenwerk Geld bekommen und Sachen 

kaufen und es dann in Besitz des Stura übergeht (wenn über 25 Euro) 

tritt in Kraft wenn Nightline Vereinsgründung durch hat 

Hinweise zur Kündigungsfristen und -gründen 

Nightline steht in den Startlöchern, warten auf Notar, der Vereinssatzung bestätigt, Studentenwerk 

hat Vertrag schon freigegeben, Nightline auch, Burg Stura wird ihn freigeben 

Abstimmung Vertragsunterzeichnung: 20-0-0, angenommen  

g. Antrag auf Gründung einer Kommission “studentisches Rektoratsmitglied” 

Anton: Idee ist nicht neu, Vollversammlung letztes Jahr hat sich dafür ausgesprochen, festes 

Rektoratsmitglied, das studiert, Insides ins Rektorat, z.B: wie Kürzungsplänen und Moratorium, 

studentische Perspektive in Arbeit einbringen,  

in MV steht das im Hochschulgesetz, weil es erfolgreich war 

schon mal mit Becker und Tietje gesprochen, Hochschulgesetz lässt es nicht zu, das Prorektor*in zu 

nennen, deswegen heißt das jetzt studentisches Rektoratsmitglied, Senat könnte das beschließen 

wichtig noch die Aufgaben zu klären, deswegen gerne Kommission gründen aus Vorsitzenden und 

referent*innen für innere und äußere HoPo,  

besser mit fertigem Konzept ans Rektorat zu wenden 

Lea Marie: findet Projekt richtig cool, Möglichkeit, Kommission noch für andere Interessierte zu 

öffnen? 

Anton: die Möglichkeit gibt es, kann noch reingeschrieben werden, Kommissionen müssen qua Amt 

oder namentlich machen, deswegen Lea Marie und Johannes K namentlich reinnehmen 



Antrag mit Änderung (Lea Marie und Johannes K): 20-0-0 angenommen 

h. Sommerfest am Steintor 

Jan Niklas: gibt keinen Antrag, keine große Sache, Idee hat sich durch runden Tisch SSR ergeben, 

unter anderem mit Herrn Östereich, Hausmeister am Steintorcampus,  

Idee Fest auch mit Anwohner*innen zu machen, weil SSR oft gemietet wird, auch laut abends ist, 

wollte das auch sehr groß aufziehen, aber nicht so Kapazitäten wg. Auch Campus Open Air, daher 

jetzt kleiner 

soll an der langen Nacht der Wissenschaften 7.7. stattfinden, Stura hat gesagt haben nicht extrem 

große Kapazitäten, müssten aber Sommerfest formell anmelden, haben das beim runden Tisch 

angeboten, Herr Östereich wird task force zusammenstellen, Stura wird eine Person entsenden,  

Stura wird vmtl. Eine Veranstaltung machen, was genau steht ein bisschen in den Sternen 

stellt Antrag, dass Stura das Sommerfest offiziell anmelden wird  

Abstimmung Veranstaltungsanmeldung: 20-0-0, angenommen 

TOP 06 Sonstiges 

Anton: hat im Bericht etwas vergessen, am letzten Freitag gab es ein Gespräch mit Max und ITZ 

Leuten, SPK hat vor Monaten Mail vom Kanzler bekommen, ging um unseren Mailserver, Uni hat 

Problem mit der Art der Einbindung unseres Servers an das Uninetz 

dachten die Probleme lagen daran, dass bei uns Leute Accounts haben, die keine 

Hochschulmitglieder sind, darum ging es aber gar nicht, ITZ hat Grundsatzentscheidung getroffen, 

alle externen Mailserver abzuschaffen und zentral in ihr System zu schalten 

gibt 2 Möglichkeiten, entweder das komplett rauszunehmen, nicht klar ob wir Domain behalten 

können, würden Uni-Telefonanschluss verlieren 

oder Mailserver in ITZ System integrieren, ITZ hat zugesagt, dass sie die Server warten, aber wir das 

selbst administrieren dürfen, nimmt Max auch Arbeit ab 

ITZ schicken Max nochmal ausführliches Konzept zu, dann können wir darüber abstimmen 

Lisa: können wir dann auf die Stura Seite aus dem Uninetz? 

Anton: um den Webserver geht es da nicht, aber an dem Problem sind Max und ITZ auch dran 

TOP 07 Personalbelange (nicht öffentlich) 

(geschwärzt) 

Sitzung beendet um 20:57 Uhr  


